

LE BULLETIN CLOUET

ACTUALITÉ DE HADRIEN CLOUET · DÉPUTÉ LFI-NFP DE LA 1^{RE} CIRCONSCRIPTION DE LA HAUTE-GARONNE

TOULOUSE · BLAGNAC · BEAUZELLE · CORNEBARRIEU · MONDONVILLE



Président de Droit Divin



ILS ONT
OSE

LA VRAIE VIE ?

Le 12 août, lors d'un interminable discours d'auto-félicitations à propos des Jeux Olympiques, Macron est entré dans un délire total. Il a déclaré : "on n'a pas envie que la vie reprenne ses droits. Parce qu'au fond la vie c'est ce qu'on a vécu ces dernières semaines. **C'est ça**

la vraie vie [...] et donc ça doit continuer. C'est ça le vrai visage de la France". Enterrer sa tête dans le sable, bien profondément, voilà le plan du Président déconnecté.

Car la "vraie vie" n'a jamais cessé pour quiconque. On regardait les épreuves olympiques quand on en avait le temps, on préparait la rentrée scolaire et on cherchait les médicaments en pénurie le reste du temps !

Pire, Macron a osé dire le 11 juillet "personne ne l'a emporté". Il se cache les yeux et se bouche les oreilles, prétendant que rien n'est arrivé, qu'il n'a pas perdu les élections, que sa minorité présidentielle à l'Assemblée - qui n'a jamais aussi bien porté son nom - n'a pas été réduite de moitié, et surtout que le NFP n'a pas gagné...

LE DÉMETTRE PLUTÔT QUE NOUS SOUMETTRE



Le soir du 9 juin, Macron mettait le feu au pays en annonçant la **dissolution** de l'Assemblée nationale. Le Président qui venait d'essuyer une défaite légendaire aux élections européennes abattait ses cartes : il est prêt à tout pour continuer à gouverner, même sans majorité, y compris en risquant de **donner le pouvoir à l'extrême droite**. Mais c'était sans compter sur l'immense mobilisation populaire.

Après trois semaines de campagne électorale intense, le peuple a tranché : la macronie est renversée, le **Nouveau Front Populaire a gagné**. Cette élection a ramené aux urnes des millions de citoyennes et de citoyens, unis pour défendre les valeurs portées par la gauche (avec une participation de 66,7%, un record depuis 1997).

Le Nouveau Front Populaire est la **première force politique du pays** avec **193 député·es** (contre 166 député·es macronistes et 126 député·es RN) mais Macron continue de l'ignorer. Près d'un mois et demi après l'élection, le Président **refuse de nommer la Première ministre choisie par toutes les composantes du NFP Lucie Castets**. Le Gouvernement pourtant démissionnaire multiplie les décrets actant des restrictions budgétaires, des mesures approuvées par personne, nommant des alliés à des postes clé... des abus de pouvoir en somme, qui viennent rythmer **le coup de force de Macron**.

Ce que nous vivons est inédit, jamais un Président de la République n'avait méprisé à ce point le vote des français·es. Face à cette grave dérive autoritaire et face à la menace sans précédent que Macron fait peser sur notre démocratie, nous n'avons d'autre choix que de **le démettre, plutôt que de nous soumettre**. Par un avertissement solennel, les dirigeants de la France Insoumise Jean-Luc Mélenchon, Mathilde Panot et Manuel Bompard mettent en garde le Président de la République : s'il ne respecte pas la volonté du peuple en nommant Lucie Castets Première ministre, nous déclencherons une **procédure de destitution**.



DURALEX SED CASTETS !

Le 31 juillet j'étais avec la future Première ministre Lucie Castets **au près des salari·es de Duralex**.

Après des années à subir les décisions délétères de patrons voyous, ils et elles ont repris leur entreprise en **SCOP** (Société Coopérative de Production).



Il aura suffi de quelques semaines pour que leur mobilisation porte ses fruits : les ventes de Duralex ont bondi de 323% seulement quelques jours après l'annonce de la création de la SCOP et **100% des emplois menacés ont été sauvés**.

Duralex est une entreprise à la **renommée mondiale**, la seule à produire de la vaisselle en verre trempé ultra-résistant. On a toutes et tous bu dans les verres "Picardie" à la cantine étant enfant (celui dont le numéro au fond du verre était le plus élevé allait remplir le pichet...), toutes les générations ont connu les bols marron orangé de l'entreprise plus que centenaire, mais tout a failli s'arrêter à cause d'une poignée d'aventuriers sans scrupule. Saint-Gobain (qui détenait Duralex) avait vendu l'entreprise à un groupe italien en 1997, qui a revendu à des investisseurs, qui ont revendus à un grossiste turc. Le patron sans foi ni loi (condamné depuis à 3 ans de prison) a fermé une usine, démonté les moules, rapatrié des quantités énormes de marchandises en Turquie pour les vendre à perte et surtout, a volé des centaines de milliers d'euros à l'entreprise en transférant le produit des ventes sur un compte à Dubaï...

En 2008, un nouveau rachat de Duralex a été accompagné de tentative de redressement, mais à cause d'une panne de four qui a stoppé la production presque un an, du prix de l'énergie et de l'inflation, l'entreprise a fini au bord de la liquidation. Les salari·es ont alors déposé un projet : passer en SCOP, c'est-à-dire **devenir propriétaires de l'entreprise**, déterminer eux-mêmes la stratégie productive, et sauver les 226 emplois. Le tribunal de commerce a validé le projet, de loin le plus prometteur, permettant aux salari·es de reprendre le contrôle. Ils et elles entendent ainsi bâtir un véritable réseau de distribution, pour une stratégie industrielle efficace. La coopérative, c'est **produire bien et utile**.



C'est la rentrée politique ! Cette semaine du 22 au 25 août, on se retrouve comme chaque année à Valence pour les Amfis. Retrouvez toutes les infos sur le site amfis.fr & mon programme ici !

Vendredi 23 août

10h – 11h30



LIEU: LOUISE FÉLICITÉ DE KÉRALIO

Grand entretien avec Marie-Amandine Stévenin Présidente de l'UFC-Que-Choisir

Samedi 24 août

10h – 11h30



LIEU: JOHN OSWALD

Conférence - ILB "La valeur travail : critique et alternatives" avec Maud Simonet et Jean-Marie Pillon, sociologues.



Pour lire toutes les **questions écrites**, **propositions de loi**, **notes de blog** et **toute l'actu en circo et à l'Assemblée** c'est par ici !

